

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Laksanakan Patroli Dialogis di Desa Binaan

Cianjur - [CIANJUR.KINERJA.CO.ID](https://CIANJUR.KINERJA.CO.ID)

May 17, 2024 - 12:31



Polres Cianjur — Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber melaksanakan kegiatan patroli dialogis pada hari Jumat, 17 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan mendengarkan langsung berbagai keluhan serta aspirasi warga.

Patroli dialogis ini dilakukan dengan mengunjungi berbagai tempat strategis di

desa binaan, seperti pasar, warung, dan area pemukiman. Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli dialogis ini.

"Patroli dialogis adalah salah satu cara efektif untuk mendekatkan diri kepada masyarakat. Dengan dialog langsung, kami dapat mengetahui situasi dan kondisi di lapangan serta dapat memberikan solusi yang cepat dan tepat," ujar Kapolsek Cibeber.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan berbagai pesan kamtibmas, termasuk pentingnya meningkatkan sistem keamanan lingkungan (siskamling) dan kewaspadaan terhadap tindakan kriminalitas. "Kami berharap warga dapat lebih proaktif dalam melaporkan setiap kejadian atau hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," kata Bhabinkamtibmas.

Salah satu warga yang ditemui saat patroli dialogis mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran dan perhatian dari pihak kepolisian. "Dengan adanya patroli seperti ini, kami merasa lebih aman dan terlindungi. Kami juga bisa langsung menyampaikan keluhan dan mendapatkan solusi dari Bhabinkamtibmas," ucap warga tersebut.

Kapolsek Cibeber menegaskan bahwa kegiatan patroli dialogis akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibeber tetap aman dan terkendali. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan menjaga keamanan serta kenyamanan warga. Patroli dialogis ini adalah wujud nyata dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memahami kebutuhan serta permasalahan mereka," tambah Kapolsek Cibeber.

Dengan kegiatan patroli dialogis ini, Polsek Cibeber berharap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap polisi dan mendorong kerjasama yang lebih erat dalam menjaga kamtibmas. Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan segala bentuk kegiatan atau situasi yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.